

Messe-Rallye für den Berufsnachwuchs

Die Messe für Sanitär, Heizung, Klima & Gebäudeautomation – SHKG – in Leipzig hatte für den beruflichen Nachwuchs einen speziellen Reiz. Im Rahmen der Premiereveranstaltung konnten die Lehrlinge an einer Rallye teilnehmen, bei der es einen tollen Gewinn gab.



Beginn der Lehrlingsrallye: 1900 Auszubildende holten sich einen Teilnahmepaß . . .

Bei einer Rallye gilt es, verschiedene Punkte anzusteuern und Informationen einzuholen, Aufgaben zu lösen oder irgendwelche Prüfungen zu absolvieren. Ähnlich war's bei der Lehrlingsrallye, die im Rahmen der SHKG – die das erste Mal in Leipzig stattfand – angeboten wurde. Mit einem Unterschied: Während üblicherweise eine Rallye mit Fahrzeugen absolviert wird, ging's in der Messestadt per Pedes durch die drei riesigen Hallen. Als Hauptpreis allerdings winkte ein Motorrad.

Rege Teilnahme

Start des „Rundganges“ war die imposante Glashalle, wo sich die Interessierten einen Rallyepaß aushändigen lassen konnten. Unter dem Titel „In-



. . . und 1100 schafften die elf Stationen, bis sie die ausgefüllten Scheine in die Urne werfen konnten

novationen auf der Spur“ galt es dann elf Messestände anzusteuern. Dort mußte sich der Teilnehmer kundig machen, um entsprechende Fragen im Paß beantworten zu können. So galt es beispielsweise herauszufinden, woraus Erdgas besteht und worin die Besonderheit eines bestimmten Einhandmischers besteht. Langweilig war es den Damen von LM Leipzig Marketing, der mit der Durchführung der Rallye betrauten Gesellschaft, an der Paß-Ausgabe kaum, denn immerhin knapp 2000 Teilnehmer haben sich dort im Laufe der vier Messtage gemeldet. Allerdings hatten nur 1100 genügend Durchhaltevermögen, um dann auf dem Zielstand die Anschrift

einzutragen und den Rallye- paß in die transparente Urne zu werfen. Übrigens stellte sich nach der Auswertung heraus, daß nahezu alle, die die Teilnehmerkarte abgegeben haben, die elf Aufgaben richtig lösten.

Die Mastiff und ihr Gewinner

Soviele Stände es anzusteuern galt, soviele Preise gab es auch zu gewinnen. Der Hauptpreis bestand in einem Motorrad der Motorrad- und Zweiradwerke Zschopau, einer „MuZ Mastiff 660“. Die 162 kg schwere Viertaktmaschine mit 37 kW Leistung erreicht immerhin eine Geschwindigkeit von 165 km/h. Als 2. Preis konnte ein Fahrrad und als

3. eine Midistereo-Anlage gewonnen werden. Glücklicher Gewinner der Mastiff ist der 19jährige Axel Napiwotzki aus Rostock. Er befindet sich im letzten Ausbildungsjahr zum Gas- und Wasserinstallateur bei der Firma Sanitärklempterei „Hanse Drei“, ebenfalls in Rostock. Die Übergabe der Maschine erfolgte Mitte Oktober durch Frank Schirn von der Leipziger Vertretung des Motorrad- und Zweiradwerkes auf dem Leipziger Messegelände.

Mit dieser Veranstaltung in der Veranstaltung zeigte sich wieder einmal, daß man junge Leute durchaus begeistern kann. Man muß sie nur



Als Hauptgewinn winkte eine MuZ Mastiff 660. Den gewann Axel Napiwotzki aus Rostock

zum Mitmachen auffordern und entsprechende Anreize bieten. ews



*Allen Lesern und Mitarbeitern
des „sbz-monteur“
frohe Weihnachten und einen
guten Rutsch ins Neue Jahr*

Verlag und Redaktion